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Plusieurs	 mois	 de	 travail,	 d'échanges	 et	 de	 compromis,	 pour	 rédiger	 une
tribune	sur	ce	qui	nous	rassemble	et	pas	sur	ce	qui	nous	divise	:
	

Régularisation	des	travailleurs	sans	papiers
Accès	effectif	au	travail	pour	les	demandeurs	d'asile
Accélération	des	passages	en	Préfecture	pour	obtenir	un	titre	de	séjour

	
C’est	 le	 pari	 que	 nous	 relevons	 avec	 des	 Députés	 de	 nombreuses
sensibilités	politiques	pour	avancer.
	
Cette	tribune	a	été	publiée	dans	le	quotidien	national	Libération.
	
Pour	la	consulter	:

Cliquez	ici

Retrouvez	mon	interview	à	l'antenne	radio	de	France	Info	:

Revoir	en	cliquant	ici

Mon	interview	sur	la	chaîne	TV	de	France	Info	:

https://www.liberation.fr/idees-et-debats/tribunes/loi-immigration-nous-demandons-des-mesures-urgentes-humanistes-et-concretes-pour-la-regularisation-des-travailleurs-sans-papiers-20230911_FDPD34IQVVBUDOE35TPW56TXSU/?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email
https://youtu.be/pAVZ4NL7nM4?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email
https://youtu.be/LUcTVrbwLIU?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email


Ecoutez	ici

Mon	intervention	à	l'antenne	de	RCF	Anjou	:

Cliquez	ici

SAMEDI	30	SEPTEMBRE	:	Journée	portes-ouvertes	à
la	Maison	Olympe
Ce	centre	de	santé	propose	une	prise	en	compte	globale	de	 la	patiente,	via
des	consultations	en	santé	gynécologique	et	des	ateliers	d'estime	de
soi.
	
Médecins,	 sage-femmes,	 infirmières,	 assistantes	 médicales	 et	 sociales	 y
travaillent	pour	améliorer	la	santé	des	femmes,	réduire	les	inégalités	d'accès
aux	 soins,	 développer	 des	 actions	 de	 prévention	 et	 de	 dépistage,	 rompre
l'isolement...
	
Un	beau	projet	pour	de	belles	actions	!
	
Pour	en	savoir	plus	:

ZOOM	SUR...

LES	RENCONTRES	TERRAIN		
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VENDREDI	29	SEPTEMBRE	:	Zoom	local	à	Chalonnes-
sur-Loire
Échanges	avec	 le	service	d’accueil	de	 la	Mairie	qui	gère	 la	délivrance	des
titres	 d’identité,	 un	 service	 accueillant	 et	 efficace	 malgré	 la	 forte
demande	et	des	temps	d’attente	qui	peuvent	être	encore	longs.
	
Bilan	des	activités	de	France	services	qui	reçoit	20	à	25	personnes	par
jour	 et	 propose	 des	 permanences	 de	 différents	 partenaires	 :	 assistante
sociale,	CARSAT,	CAF,	France	Rénov’,	Mission	locale,	ADIL…
	
Rencontre	avec	 l’entreprise	ERB	et	Thomas	Grenouilleau	qui	nous	a	exposé
sa	 vision	 du	 travail	 coopératif	 pour	 mieux	 répondre	 à	 la	 transition
écologique	et	pérenniser	l’activité	de	construction	immobilière.
	
Visite	 du	 site	 Premier	 Tech	 -	 branche	 eau	 et	 environnement,	 l’une	 des	 4
usines	 françaises	 du	 groupe	 familial	 canadien,	 leader	 en	 France	 de
l’assainissement	non-collectif.
	
Passage	à	la	société	de	boule	de	fort	le	Rivage	en	cours	de	rénovation.
Une	fin	de	travaux	très	attendue.
	
Je	remercie	Madame	le	Maire	et	 les	élus	qui	m’ont	accompagnée	durant	cet
après-midi,	ainsi	que	tous	les	acteurs	qui	nous	ont	accueillis.

LUNDI	18	SEPTEMBRE	:	Agriculture	biologique



Cliquez	ici

J'ai	 visité,	 avec	 ma	 collègue	 Laëtitia	 Saint-Paul,	 la	 Maire	 de	 Brissac-Loire-
Aubance	Sylvie	Sourisseau,	et	 la	Maire	déléguée	de	Saint-Saturnin-sur-Loire
Florence	 Laroche,	 le	Groupement	 Agricole	 d’Exploitation	 en	 Commun
(GAEC)	 de	 la	 Gaignardière	 appartenant	 à	 Éric	 Leroux	 et	 Frédéric
Lachambre.
	
Reconvertis	en	bio	en	2020,	 les	 150	 hectares	 de	 cette	 exploitation	 sont
composés	de	70	prairies	en	vallée	de	la	Loire,	de	quoi	nourrir	 les	70	vaches
laitières	qui	produisent	près	de	750	000	litres	de	lait.
	
Le	GAEC	de	la	Gaignardière	participe	depuis	au	plan	"Ferme	bas	carbone"
initié	 par	 la	 Région	 des	 Pays-de-la-Loire.	 Une	 démarche	 pilote
d’accompagnement	des	élevages	pour	réduire	leur	 impact	environnemental,
notamment	sur	le	volet	des	gaz	à	effet	de	serre	(GES).	
	
La	 Région	 Pays-de-la-Loire	 propose	 aux	 éleveurs	 d'être	 accompagnés	 d’un
conseiller	 d’élevage,	 qui	 réalise	 un	 diagnostic	 de	 l’impact
environnemental	de	l'exploitation	agricole	(sur	les	paramètres	carbone,
biodiversité,	 valeur	 alimentaire)	 et	 de	 construire	 un	 plan	 d’actions	 en
identifiant	les	principaux	leviers	de	progrès.
	
Plus	d'informations	:

Cliquez	ici

VENDREDI	8	SEPTEMBRE	:	Visite	de	L'Appar'T
L’Appar’T	est	 la	nouvelle	maison	d’accueil	spécialisée	externalisée	de
Chemillé-en-Anjou.
	
Elle	a	déjà	accueilli	une	dizaine	de	pensionnaires	depuis	le	début	de	l’année.
	
Je	remercie	à	nouveau	Monsieur	PICARD,	Président	de	l’Association	Ligérienne
d’aide	 aux	 personnes	 en	 situation	 de	 handicap	 (ALAHMI),	 ainsi	 que	 toute
l'équipe	de	l’Appar’T	pour	cette	visite.

Ces	 professionnels	 accompagnent	 chaque	 pensionnaire	 avec
bienveillance,	et	ils	font	preuve	de	beaucoup	d’humilité	alors	qu’ils	assurent
un	rôle	social	et	inclusif	qui	est	indispensable	dans	notre	société.
	
Pour	en	savoir	plus	:

https://www.paysdelaloire.fr/les-aides/nos-agriculteurs-agissent-pour-lenvironnement-les-fermes-bas-carbone?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email
https://alahmi.fr/lappart-un-dispositif-temporaire-externalisee-a-chemille/?fbclid=IwAR3O14voyg8zPsUtT7fb6GNAaIrkp-8cdYhA2GQ7Ipej7FZMaCAwW5rQGY4&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email


Cliquez	ici

JEUDI	7	SEPTEMBRE	:	la	Fédération	régionale	des
mineurs
De	 riches	 échanges	 intéressants	 avec	 deux	 représentants	 de	 la	 Fédération
régionale	des	mineurs	de	l'ouest.

Lors	 de	 ce	 rendez-vous,	 ils	 ont	 pu	 m'exprimer	 leur	 souhait	 :	 défendre	 le
régime	 de	 sécurité	 sociale	 spécifique	 aux	mineurs.	 En	 tant	 que	 ville
minière,	Trélazé	est	particulièrement	concernée.

Créé	pour	répondre	aux	risques	sanitaires	engendrés	par	le	métier	de	mineur,
ce	régime	social	prévoit	certaines	spécificités.
	
Pour	en	savoir	plus	:

MERCREDI	6	SEPTEMBRE	:	Tremplin	Travail	Anjou
J'ai	rencontré	Tremplin	Travail	Anjou,	une	association	intermédiaire	qui	lutte
contre	le	chômage	par	l'intégration	des	personnes	en	difficultés	face
à	l'emploi.

Malgré	 les	 freins	 rencontrés	 parfois,	 tels	 que	 la	 barrière	 de	 la	 langue,	 les
problèmes	 de	 santé	 ou	 la	 difficulté	 de	 mobilité	 des	 salariés,	 Tremplin

https://www.secumines.org/protection-sociale-des-mines/les-missions-du-regime?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email#:~:text=Le%20r%C3%A9gime%20des%20mines%20est,loi%20du%2029%20juin%201894.


Cliquez	ici

Travail	propose	des	missions	de	 travail,	un	accompagnement	et	un
suivi	 socioprofessionnel	 aux	 personnes	 en	 recherche	 d'emploi	 depuis
presque	40	ans	sur	tout	le	territoire	d'Angers	Loire	Métropole.
	
Tremplin	 Travail	 Anjou	 a	 du	 fermer	 récemment	 deux	 filiales	 :	 Tremplin
ateliers	 services	 et	 Tremplin	 solidaire	 qui	 menaçaient	 la	 pérennité	 de
Tremplin	 Travail	 Anjou,	 qui	 poursuit	 ses	 activités	 et	 a	 repris	 les	 salariés	 de
ces	deux	filiales.
	
Pour	en	savoir	plus	:

MARDI	5	SEPTEMBRE	:	Visite	de	la	zone	d'attente	de
l'aéroport	Roissy	Charles	de	Gaulle
Au	 pied	 des	 pistes	 de	 l’aéroport	 Roissy	 Charles	 de	 Gaulle	 se	 situe	 la	 Zone
d’attente	 pour	 personnes	 en	 instance.	 Accompagnée	 de	 mon	 collègue
Mathieu	 Lefevre,	 avec	 qui	 nous	 sommes	 missionnés	 pour	 analyser	 le
budget	 et	 contrôler	 l'action	 du	 Gouvernement	 en	 matière
d'immigration,	d'asile	et	d'intégration,	nous	avons	visité	cette	zone.

Les	personnes	placées	en	zone	d'attente	sont	celles	dont	l'entrée	en	France	a
été	refusée	à	 la	sortie	de	 l'avion.	Manque	d'argent,	problème	de	visa	ou	de
pièce	d'identité...	de	nombreuses	raisons	peuvent	mener	à	un	refus	d'entrée.
Placées	 dans	 ces	 lieux,	 les	 personnes	 peuvent	 saisir	 la	 justice,
déposer	une	demande	d'asile,	ou	encore	compléter	leur	dossier	pour
débloquer	 leur	 entrée.	 Il	 s'agit	 d'un	 séjour	 relativement	 court	 puisqu'en
moyenne,	 une	 personne	 y	 reste	 5	 jours.	 Une	 zone	 spécifique	 permet
d'accueillir	les	mineurs	isolés,	arrivés	sans	adulte	auprès	d'eux.

Police	 aux	 frontières,	 Croix	 rouge,	 Ofpra	 (Office	 Français	 de	 Protection	 des
Réfugiés	et	des	Apatrides),	personnel	médical,	personnes	 retenues...	Riches
échanges	sur	le	fonctionnement,	les	règles	juridiques	appliquées,	mais	aussi
l'accès	aux	droits	des	personnes.

Comme	 chaque	 visite	 de	 lieu	 de	 privation	 de	 liberté,	 j'ai	 inspecté	 les
conditions	 matérielles	 d'accueil	 des	 personnes	 et	 formulé	 des
propositions	d'amélioration.
	
Une	 visite	 qui,	 avec	 les	 auditions,	 nous	 aidera	 à	 compléter	 notre	 rapport
spécial	relatif	au	budget	Immigration,	Asile,	Intégration	pour	2024.

https://www.tremplintravail49.org/?fbclid=IwAR3dLhDavBlddpbLaGOW2fFGpst6tN5D6aVMYTZK9aOvOcLhbQUyAOTJ0SI&utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email


Cliquez-ici

MERCREDI	27	SEPTEMBRE	:	Commission	des	finances
Bruno	 le	Maire,	Ministre	 de	 l'Économie,	 des	 Finances	 et	 de	 la	 Souveraineté
industrielle	 et	 numérique,	 et	 Thomas	 Cazenave,	 Ministre	 délégué	 aux
Comptes	publics,	 ont	 été	auditionnés	par	 la	Commission	des	Finances
dans	le	cadre	de	la	présentation	du	Projet	de	loi	de	finances	2024.

Tous	 les	 automnes,	 le	 Gouvernement	 présente	 le	 projet	 de	 loi	 de
finances	 (PLF),	 soit	 le	 projet	 de	 budget	 de	 la	 France	 pour	 l’année
suivante.	La	présentation	de	ce	document	stratégique	entraine	les	Députés
de	la	Commission	des	Finances	dans	le	«	marathon	budgétaire	»	car	l’examen
du	budget	se	poursuit	jusqu’à	la	fin	de	l’année.
	
Cette	 année,	 mes	 principaux	 amendements	 porteront	 sur
l’augmentation	 des	 crédits	 d'hébergement	 d'urgence,	 sur	 les
communes	 nouvelles	 (dans	 le	 cadre	 de	 mon	 rapport	 qui	 sortira	 début
octobre),	 sur	 l’immigration	 (dans	 le	 cadre	 de	 mon	 rapport	 spécial	 bi-
annuel).
	
D’autres	amendements	encore	porteront	sur	 les	 finances	 locales,	 en	 lien
avec	 mon	 mandat	 de	 Vice-présidente	 de	 la	 Délégation	 aux	 collectivités
territoriales	et	sur	la	situation	financière	des	Chambres	de	commerce
et	 d'industrie	 (CCI).	 C'est	 sur	 ce	 point	 que	 j'ai	 interrogé	 les	Ministres	 en
Commission	des	Finances.
	
Pour	revoir	cet	extrait	:

JEUDI	7	SEPTEMBRE	:	auditions	relatives	au	budget
2024	pour	l'immigration,	l'asile	et	l'intégration
Le	marathon	des	auditions	en	vue	de	 la	publication	de	notre	 rapport
spécial	relatif	au	budget	Immigration,	Asile,	Intégration	pour	2024	a
démarré	début	septembre.
	

ZOOM	SUR...

	L'ASSEMBLÉE	NATIONALE	

https://youtu.be/T_t12uCZQaA?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email
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Avec	 mon	 collègue	 Mathieu	 Lefevre,	 nous	 avons	 auditionné	 la	 Contrôleure
générale	des	lieux	de	privation	de	liberté,	la	Direction	générale	des	étrangers
en	 France,	 l'Office	 français	 de	 protection	 des	 réfugiés	 et	 des	 apatrides
(OFPRA),	 l'association	 Envergure,	 le	 Délégué	 interministériel	 à	 l'accueil	 et
l'intégration	 des	 réfugiés,	 France	 Terre	 d'Asile,	 l'Office	 Français	 de
l'Immigration	 et	 de	 l'Intégration	 (OFII),	 la	 Fédération	 des	 acteurs	 de	 la
solidarité...
	
Encore	quelques	auditions	et	nous	pourrons	nous	faire	une	idée	des	besoins
budgétaires	 spécifiques	 aux	 questions	 de	 l'immigration,	 de	 l'asile	 et	 de
l'intégration.	 L'objectif	 :	 cibler	 des	 points	 d'amélioration	 dans	 notre
rapport	et	présenter	des	amendements	au	projet	de	loi	de	Finances
pour	2024.	

JEUDI	7	SEPTEMBRE	:	Projet	de	loi	Plein	emploi	et
Insertion
L’Assemblée	 nationale	 examine	 ce	 mois-ci	 le	 projet	 de	 loi	 du
Gouvernement	 sur	 le	 Plein	 emploi.	 Il	 porte	 l’ambition	 d’un	 emploi	 pour
tous	 à	 travers	 un	 accompagnement	 socioprofessionnel	 renforcé	 des
personnes	qui	en	ont	le	plus	besoin,	et	une	transformation	du	service	public
de	l’emploi	et	de	l’insertion.

J'ai	 échangé	 avec	 le	 cabinet	 d'Olivier	Dussopt,	Ministre	 du	 Travail,	 du	 Plein
emploi	et	de	l'Insertion,	au	sujet	de	ce	projet	de	loi,	déjà	adopté	au	Sénat	et
en	 amont	 de	 son	 examen	 à	 l'Assemblée	 nationale	 qui	 a	 démarré	 le	 25
septembre.

J'ai	pu	alors	leur	exposer	mes	principaux	amendements,	notamment	:
			

Le	 demandeur	 d’emploi	 sera	 accompagné	 dans	 sa	 recherche	 par	 un
organisme	comme	Pôle	emploi.	Le	texte	de	loi	prévoit	que	les	modalités
de	 son	 accompagnement	 tiennent	 compte	 de	 son	 niveau	 de
qualification,	de	sa	situation	au	regard	de	 l’emploi,	de	ses	aspirations,
des	difficultés	particulières	(santé,	logement,	mobilité,	garde	d’enfant).
J’ai	proposé	qu’on	tienne	aussi	compte	de	sa	santé	mentale	et
ses	 addictions,	 de	 son	 engagement	 associatif	 ainsi	 que	 de	 sa
situation	de	proche	aidant.

	
J’ai	 aussi	 proposé	 d’intégrer	 pleinement	 les	 structures
d’insertion	 par	 l’activité	 économique,	 qui	 accompagnent	 les
personnes	 les	plus	éloignées	de	 l’emploi,	dans	 la	gouvernance
de	France	Travail.	France	Travail	sera	le	réseau	chargé	de	regrouper
les	 acteurs	 du	 service	 public	 de	 l’emploi	 :	 pôle	 emploi,	 les	 missions
locales,	Cap	emploi	pour	les	personnes	en	situation	de	handicap	et	les
départements.

		
Le	 Sénat	 avait	 proposé	 que	 le	 RSA	 soit	 conditionné	 à	 15	 heures
d’activités	obligatoires.	J’ai	souhaité	supprimer	cette	condition.

	
Enfin,	j’ai	alerté	le	Gouvernement	sur	les	moyens	financiers	qui
seront	 consacrés	 à	 cette	 nouvelle	 organisation	 France	 Travail.
En	 effet,	 l’objectif	 d’assurer	 un	 accompagnement	 plus	 efficace	 des
demandeurs	 d’emploi	 doit	 être	 complété	 par	 des	 moyens	 financiers
supplémentaires.



													LES	ÉVENEMENTS	NATIONAUX

MERCREDI	27	SEPTEMBRE	:	Plan	de	lutte	contre	le
harcèlement	scolaire

Formation	 pour	 tous	 les	 personnels	 en	 contact	 avec	 les	 enfants
(éducation,	 AESH,	 professionnels	 de	 la	 jeunesse	 mais	 également
policiers,	gendarmes	et	magistrats).
Numéro	unique	pour	le	harcèlement	:	3018.
Changement	d'établissement	de	l'élève	harceleur.
Exclusion	pour	6	mois	à	1	an	du	réseau	social	sur	lequel	le	harcèlement
a	eu	lieu.
Mise	en	place	d'un	dispositif	harmonisé	de	prise	en	charge	des	plaintes
de	victimes	par	l'Office	des	mineurs.
Confiscation	du	téléphone	portable	de	l'élève	harceleur	par	un	juge	en
cas	de	harcèlement	répété.
Conditions	d'accès	facilitées	à	des	séances	chez	le	psychologue	pour	la
victime,	et	augmentation	du	nombre	de	séances	prises	en	charge	par
l'Assurance	maladie.

Des	mesures	pour	prévenir,	détecter	et	trouver	des	solutions.

MARDI	26	SEPTEMBRE	:	Rentrée	des	associations
La	Secrétaire	d’État	Prisca	Thevenot	a	annoncé	 l'augmentation	du	Fonds
de	développement	de	la	vie	associative	(FDVA)	de	près	de	20	millions
d’euros	supplémentaires	pour	2024.	 Il	s'agit	d'une	subvention	nationale	que

ZOOM	SUR...



Cliquez-ici

toutes	les	associations	peuvent	solliciter

Concrètement,	ce	budget	s’ajoutera	aux	53	millions	d'euros	déjà	alloués	au
FDVA.	De	quoi	soutenir	encore	plus	les	associations	financièrement.

Simplifier	les	démarches	administratives,	favoriser	l'engagement	bénévole	et
avoir	recours	au	service	civique	sont	d'autres	mesures	annoncées	pour	aider
les	associations	dans	leurs	projets.
	
Pour	en	savoir	plus	:

VENDREDI	15	SEPTEMBRE	:	Nouvelle	campagne
nationale
Le	 Gouvernement	 lance	 une	 nouvelle	 campagne	 pour	 lutter	 contre	 les
violences	sexuelles	faites	aux	enfants.
	

1	enfant	est	agressé	sexuellement	toutes	les	3	minutes	en	France
160	000	enfants	subissent	des	violences	sexuelles	chaque	année
Inceste,	 viol,	 exhibition,	 attouchement,	 mutilation,	 harcèlement,
visionnage	de	pornographie...	 Il	 existe	différentes	 formes	de	violences
sexuelles.	 Filles	 comme	garçons,	 de	 tout	 âge	et	 de	 tout	milieu	 social,
peuvent	en	être	victimes.

	
Il	 n'est	 pas	 acceptable	 que	 les	 enfants	 portent	 seuls	 la	 responsabilité	 de
mettre	fin	au	secret	qui	entoure	encore	les	violences	sexuelles.
	
Chacun	peut	appeler	le	119	-	numéro	national	24h/24	et	7j/7,	gratuit
et	confidentiel	ou	en	ligne	:	allo119.gouv.fr
	

La	réindustrialisation	passe-t-elle	par
l’immigration?

Ecoutez	l'interview

RFI

MES	ACTIONS	AU	QUOTIDIEN	

DANS	LA	PRESSE	

https://www.associations.gouv.fr/fdva-fonctionnement-innovation-les-appels-a-projets-2023.html?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email
https://www.rfi.fr/fr/podcasts/d%C3%A9bat-du-jour/20230928-la-r%C3%A9industrialisation-passe-t-elle-par-l-immigration?utm_source=brevo&utm_campaign=Newsletter%20Septembre%202023&utm_medium=email


Immigration	:	l'enjeu	majeur	des	travailleurs
sans-papiers

Lire	l'article

FRANCE	24

Des	élus	de	gauche	et	de	la	majorité	font	front
pour	la	régularisation	de	travailleurs	sans-papiers

Lire	l'article

OUEST	FRANCE

Loi	immigration

Lire	l'article

LES	ECHOS

La	régularisation	des	travailleurs	sans-papiers
dans	les	métiers	en	tension

Lire	l'article

OUEST	FRANCE

Le	projet	de	loi	Immigration	et	Asile

Lire	l'article

COURRIER	DES	MAIRES

Les	raisons	de	mon	engagement	politique

Lire	l'article

A	PRIORI(S).FR

Courrier	de	Damien	Adam

Lire	le	courrier

SUR	LES	PÉNURIES	DE
MÉDICAMENTS

Tribune	de	Nicole	Le	Peih

L'ALIMENTATION	DOIT	DEVENIR
NOTRE	PRÉOCCUPATION
COMMUNE

MES	ACTIONS	AU	QUOTIDIEN
J'AI	COSIGNÉ	
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Lire	la	tribune

Coalition	de	Damien	Adam

Lire	la	pétition

POUR	SOUTENIR	LE	PASSAGE	DE
LA	TVA	À	20%	DANS	LE	DOMAINE
AÉRIEN

N’hésitez	pas	à	consulter	mon	site	internet	pour	rester
continuellement	informés.

Pour	y	accéder	:	

Merci	de	votre	attention	et	à	bientot	!

Cliquez	ici	!

Rejoignez-moi	sur	les	réseaux	sociaux	!

Permanence	Parlementaire	
10	rue	Felix	Faure

49290	Chalonnes-sur-Loire
02	41	17	26	02

stella.dupont@assemblee-
nationale.fr

	
	

	

Vie	privée	et	mentions	légales
Cet	e-mail	a	été	envoyé	à	{{	contact.EMAIL	}}

Vous	recevez	ce	message	électronique	de	Stella	Dupont,	dont	le	siège	est	situé	au	10	rue	Felix	Faure	à	Chalonnes-
sur-Loire	(49290),	car	vous	êtes	enregistré	dans	un	fichier	de	prospection	constitué	et	avez	donné	votre	accord	pour
être	contacté.	Vos	coordonnées	seront	utilisées	pour	vous	informer	tout	au	long	du	mandat	législatif	sauf	opposition

de	votre	part.
	

Se	désinscrire
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